



## Nuevo aumento de precios para las gasolinas en Ecuador

### Description

(Quito) La Cámara Nacional de Distribuidores de Derivados del Petróleo confirmó que desde hoy, habrá un nuevo incremento de precios de las gasolinas en Ecuador, que se suma a la eliminación del subsidio al diésel.

El secretario ejecutivo de la entidad, Oswaldo Erazo, informó que a partir de este 12 de octubre las gasolinas Extra y Ecopaís, de bajo octanaje, pasarán de 2,879 a 2,911 dólares por galón, lo que representa un alza de tres centavos.

No obstante, esos combustibles han aumentado en 28 centavos su valor durante los últimos tres meses, pues en julio el galón costaba 2,63 dólares.

El Gobierno ecuatoriano aplica desde 2024 un sistema de bandas que ajusta mensualmente los precios de las mencionadas gasolinas según la cotización internacional del petróleo.

El mecanismo permite alzas de hasta un cinco por ciento o reducciones de hasta el 10 por ciento y busca reducir el gasto estatal en subsidios.

En agosto, el presidente Daniel Noboa modificó la fórmula de cálculo para los combustibles, incorporando nuevos factores como el costo de capital promedio y las utilidades de la petrolera estatal Petroecuador.

La gasolina Super, por su parte, de 95 octanos, subirá de 3,47 a 3,55 dólares por galón.

En tanto, el diésel permanecerá en 2,80 dólares, valor fijado por el Gobierno hasta el 11 de diciembre luego de poner fin a la subvención a ese combustible, una medida que provocó la ola de protestas que vive el país desde hace 20 días.

Desde que Noboa decidió comenzar a variar los valores de las gasolinas, dirigentes sociales advirtieron que eso implica “elevar el costo de la vida y condenar a más ecuatorianos a la pobreza”.

El Maipo/PL

### Date Created

Octubre 2025